

HALAMAN PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirahim, segala puji dan syukur atas kehadiran Allah sang maha kasih lagi maha penyayang, ketahuilah bahwa segala kehendak manusia berarti izin dari sang pencipta, sang utama dan segala bentuk puji syukur tercurahkan kepadaNya, ya Rabb, Dzat yang selalu mengiringi setiap nadi para insanNya termasuk izinNya dalam menyelesaikan skripsi ini.

Persembahan terbaik tentu untuk orang tua yang sudi menitah langkah dengan penuh kasih dan berkah, keluarga Bapak Sugiarto selaku ayah tercinta mampu membuat motivasi yang luar biasa dalam langkah yang mulia, dengan dukungan moral maupun materi, saya persembahkan karya ilmiah ini untuk segenap orang yang tulus menyayangi dan mendukung saya, Mereka mampu mempercayakan segenap dukungan untuk hasil yang tentunya baik dan bermanfaat bagi sesama. Pada bagian ini, saya sampaikan bahwa tulisan ini bukanlah sebuah rangkaian kata-kata mutiara, namun persembahan bagi mereka yang saya nilai sangat berharga melebihi sebuah mutiara.

Segenap sahabat terbaik dalam hidup saya mampu memberikan cerita, betapa sebuah keluarga tidak hanya saya dapati dalam lingkup rumah tangga, melainkan lingkungan khususnya STMIK AKAKOM YOGYAKARTA sebagai ladang ilmu dan rumah kedua. FlatEarthSociety, KJZ, Fluxcup dan MAPS, itulah beberapa nama familiar yang sering saya jumpai baik perkumpulan non formal maupun organisasi yang memiliki gagasan yang sama dengan pola pikir saya, dimana letak rasional sudah setara dan setingkat dengan gagasan dan ide yang nyata, terimakasih mau berjalan sefaham serta mengiringi setiap langkah dengan dukungan tulusnya, Terimakasih!.

Karya tulis ini diiringi dengan doa serta harapan untuk pelecut semangat dalam hidup saya, bagaimana tidak, sebagai makhluk social tentunya saya tidak bekerja sendiri, melainkan banyak pihak yang telah sudi membantu seperti fluxcup, saiful dan segenap keluarga besar perkumpulan anak AKAKOM yang saya beri nama Srawung AKAKOM. Bismillah, dengan do'a dan harapan baik saya persembahkan karya ilmiah program studi sarjana saya kepada khalayak umum dan segenap pihak yang bersangkutan yang telah saya sebutkan. Terimakasih.

Penulis

Deny Triawan